
Subject: Gerücht der Verfettung
Posted by Marc1234 on Mon, 19 Jul 2010 11:29:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo
Ich nehme Fin seit 10 Jahren und hatte vor 2 Jahren einen Körperfettanteil von etwa 20%.
Heute hat die Messung nach 2 Jahren Training und Ernährungsumstellung 14% ergeben und
das trotz Dosiserhöung auf 1,25 mg Fin.
Gruß Marc

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by nettowl on Mon, 19 Jul 2010 12:53:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Es ist schon unglaublich was sich manche Leute an NW einbilden. Hautverfettung, Impotenz, etc.
Sicherlich gibt es eine sehr kleine Anzahl von Usern die mit Nebenwirkungen zu kämpfen
haben, aber die Mehrzahl halt nicht. Ich selbst z. B. auch nur sehr wenig und nach der
Reduzierung des Fin von 1,25 mg auf 0,625 mg keine mehr.

Vor Kurzem wurde eine Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also seriös) ausgestrahlt. Es
ging dabei um die Kraft der menschlichen Psyche. Es wurde ein neues Medikament getestet und
wie immer bei solchen Tests, hatte ein Teil der Probanden nur Placebos erhalten, also ohne
jeglichen Wirkstoff in der Tablette. Einer dieser Placebo-Probanden, ein junger Mann, hatte
Liebeskummer und wollte sich umbringen. Er nahm alle ihm im Rahmen der Tests zur
Verfügung gestellten Tabletten auf einmal und fiel tatsächlich in ein Koma. Alleine sein fester
Glaube daran echte Pillen mit Wirkstoff genommen zu haben genügte um eine echte Wirkung
auf seinen Körper auszulösen! Ähnlich sehe ich das hier bei vielen beschriebenen NW.

Gruß
nettowl

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by HirschGeweih on Mon, 19 Jul 2010 14:53:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oder folgender test aus dem NLP: Sie nahmen rund 100 personen mit hartnäckigem
magengeschwür und gaben ihnen eine spritze die nichts als reines, destiliertes wasser enthielt
und erzählten ihnen es sei ein wundermittel das sie heilt. Nach einem halben jahr oder so
verschwand des geschwür bei 30%, 50-60% spürten eine deutliche linderung durch
destiliertes wasser, lol. NLP sagt übrigens auch das allgemein ca. 30% der krankheiten placebo
bedingt sein, und eigentlich im pastienten gar nicht exestieren.
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Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Marc1234 on Mon, 19 Jul 2010 15:05:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wollte euch mit meinem Beispiel nur zeigen, dass nicht alles immer am Fin liegt. Kriegt euern
A..... hoch und macht Sport. Das hält den Körper fit und steigert das Selbstbewußtsein
enorm. Auch mein Schlag bei Frauen, der nie schlecht war, hat sich mit trainiertem Körper noch
erheblich verbessert. 

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Alibi on Mon, 19 Jul 2010 15:24:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Man muss es halt richtig einordnen können!

Viele denken einfach zu sehr in Extremen...

Zu behaupten Fin trage nichts zur "Verfettung" bei ist imho genauso falsch wie zu sagen, durch
Fin wird man fett.

Es ist halt ein kleiner Baustein, der wohl durch das höhere Estrogen den Fettansatz
begünstigt.
Aber eben nur ein Baustein. Allein Fin bestimmt sicher bei keinem über die Körperfülle.

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by buddi on Mon, 19 Jul 2010 19:29:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Könnte man denn sagen, dass sich Sport auch positiv auf die Haarfülle auswirken kann?
Androgene (DHT,Testos) haben vll. bezueglich muskelwachstum mehr grund an Rezeptoren dort
anzudocken als an die der Haare...
Durch den erhöhten Puls und die stärkere Blutzirkulation erreicht mehr "frisches" Blut die
Follikel und versorgt diese besser...
oder die gefäßpulsierung löst vll. kleine Ablagerungen/Verstopfungen in den Kapillaren rund
um's Haar...
kann das sein oder alles schwachsinn? ^^

Ich kenne z.B. einige Fälle, bei denen 2 Brüder von aggressivster AGA befallen sind (selbst
die Mutter hat ne Glatze)....
Der eine war immer sehr füllig und hat nie Sport gemacht und hatte mit 18 schon nur noch sehr
wenig Haar, ganz gelichteter Oberkopf..
Sein Bruder spielt viel Fußball, geht in's Fitnesstudio und war immer recht durchtrainiert... Er ist
jetzt 20 und bei ihm sieht man "erst" die Tonsurbildung und erst kleine GHE's....

Naja wenigstens wäre das UV-Licht beim Training draußen für die Kopfhaut ganz gut! 
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Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Darkthunder on Mon, 19 Jul 2010 20:46:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also seriös) 
      

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by masqe on Mon, 19 Jul 2010 20:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010 22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also
seriös) 
      

genau das wäre auch meine Antwort gewesen 

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Mink on Tue, 20 Jul 2010 05:29:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

buddi schrieb am Mon, 19 July 2010 21:29

Naja wenigstens wäre das UV-Licht beim Training draußen für die Kopfhaut ganz gut! 

UV-Licht kann Haarausfall verstärken   

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by nettowl on Tue, 20 Jul 2010 07:47:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010 22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also
seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
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Posted by Versacker on Sun, 25 Jul 2010 17:30:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010 09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010
22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Foxi on Sun, 25 Jul 2010 17:40:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010 19:30nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010
09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010 22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem
Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
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als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

Schönreden braucht man Fin bestimmt nicht
ist immerhin ein starker Eingriff ins Hormonsystem
und  die nicht klar kommen damit ,spinnen bestimmt nicht

Foxi

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by HirschGeweih on Sun, 25 Jul 2010 18:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010 19:30nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010
09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010 22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem
Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

keiner hat gesagt das man es gar nicht braucht aber ja mit DHT ist es ähnlich wie mit den
mandeln, im kindesalter brauchst du die unbedingt, später irgendwann nicht mehr. Ja es gibt
nebenwirkungen, aber oftmals werden diese eher "schlechtgeredet", fin wirkt halt leider nicht bei
jedem leider. in diesem fall wird dir hier aber auch jeder raten abzustzen. Unser board behandelt
dieses thema schon immer neutral. Und weil es für dich nicht gewirkt hat heißt lange nicht das
es allgemein nicht wirkt, wir haben genug user die jahrelang fin nehmen und sich bester
gesundheit erfreuen.

Page 5 of 10 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6936
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17442&goto=187580#msg_187580
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=187580
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Versacker on Sun, 25 Jul 2010 19:58:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Sun, 25 July 2010 20:09Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010
19:30nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010 09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010
22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

keiner hat gesagt das man es gar nicht braucht aber ja mit DHT ist es ähnlich wie mit den
mandeln, im kindesalter brauchst du die unbedingt, später irgendwann nicht mehr. Ja es gibt
nebenwirkungen, aber oftmals werden diese eher "schlechtgeredet", fin wirkt halt leider nicht bei
jedem leider. in diesem fall wird dir hier aber auch jeder raten abzustzen. Unser board behandelt
dieses thema schon immer neutral. Und weil es für dich nicht gewirkt hat heißt lange nicht das
es allgemein nicht wirkt, wir haben genug user die jahrelang fin nehmen und sich bester
gesundheit erfreuen.

wieso das Mittel hat bei mir ausgezeichnet gewirkt was denkst du warums mir so dreckig ging...
DHT brauchst du meines Wissens nicht im Kindesalter sondern erst als Jugendlicher/Mann...

http://de.wikipedia.org/wiki/Dihydrotestosteron

daraus:"DHT ist die biologisch aktivste Form des Testosterons. In vielen Organen ist DHT das
eigentlich wirksame Androgen."

wenn du das Alter erreicht hast in dem du kein Testosteron/DHT mehr brauchst bist du auch in
dem Alter in dem du aufhören kannst dir über deine Haare sorgen zu machen...
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Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by HirschGeweih on Sun, 25 Jul 2010 22:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010 21:58HirschGeweih schrieb am Sun, 25 July 2010
20:09Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010 19:30nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010
09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010 22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem
Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

keiner hat gesagt das man es gar nicht braucht aber ja mit DHT ist es ähnlich wie mit den
mandeln, im kindesalter brauchst du die unbedingt, später irgendwann nicht mehr. Ja es gibt
nebenwirkungen, aber oftmals werden diese eher "schlechtgeredet", fin wirkt halt leider nicht bei
jedem leider. in diesem fall wird dir hier aber auch jeder raten abzustzen. Unser board behandelt
dieses thema schon immer neutral. Und weil es für dich nicht gewirkt hat heißt lange nicht das
es allgemein nicht wirkt, wir haben genug user die jahrelang fin nehmen und sich bester
gesundheit erfreuen.

wieso das Mittel hat bei mir ausgezeichnet gewirkt was denkst du warums mir so dreckig ging...
DHT brauchst du meines Wissens nicht im Kindesalter sondern erst als Jugendlicher/Mann...

http://de.wikipedia.org/wiki/Dihydrotestosteron

daraus:"DHT ist die biologisch aktivste Form des Testosterons. In vielen Organen ist DHT das
eigentlich wirksame Androgen."

wenn du das Alter erreicht hast in dem du kein Testosteron/DHT mehr brauchst bist du auch in
dem Alter in dem du aufhören kannst dir über deine Haare sorgen zu machen...
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ab 21 ist deine körperliche entwicklung abgeschlossen, deine männlichkeit genauso. Und ja,
DHT ist 10mal stärker vermännlichend als Testosteron. daher " In vielen Organen ist DHT das
eigentlich wirksame Androgen."

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Versacker on Mon, 26 Jul 2010 12:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Mon, 26 July 2010 00:43Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010
21:58HirschGeweih schrieb am Sun, 25 July 2010 20:09Versacker schrieb am Sun, 25 July 2010
19:30nettowl schrieb am Tue, 20 July 2010 09:47Darkthunder schrieb am Mon, 19 July 2010
22:46Zitat:Wissenschaftsendung auf dem Ersten (also seriös) 
      
Mit Sicherheit seriöser, als wenn der Beitrag von den Privaten gebracht worden wäre!

das is auch so ne art placebo... nen Beitrag für seriöser halten weil er von den
öffentlich-rechtlichen kommt...

zum Thema: ihr glaubt also ernsthaft das es keine Nebenwirkungen gibt wenn man mit DHT das
wichtigste Sexualhormon der Männer auf ein drittel der ursprünglichen Konzentration senkt...
und wagt es dann den Leuten die an Nebenwirkungen leiden zu unterstellen sie würden sich
das einbilden? Das is ehrlich ein starkes Stück... wer bildet sich hier was ein bzw. versucht sich
was schönzureden?
Woher sollen den all die "eingebildeten" Nebenwirkungen kommen? Ich denk eher das die
Tendenz dazu geht sich dieses "Medikament" schönzureden, das hab ich auch an mir gemerkt
als ich den Müll für ein paar Monate genommen hab... nix für ungut.

keiner hat gesagt das man es gar nicht braucht aber ja mit DHT ist es ähnlich wie mit den
mandeln, im kindesalter brauchst du die unbedingt, später irgendwann nicht mehr. Ja es gibt
nebenwirkungen, aber oftmals werden diese eher "schlechtgeredet", fin wirkt halt leider nicht bei
jedem leider. in diesem fall wird dir hier aber auch jeder raten abzustzen. Unser board behandelt
dieses thema schon immer neutral. Und weil es für dich nicht gewirkt hat heißt lange nicht das
es allgemein nicht wirkt, wir haben genug user die jahrelang fin nehmen und sich bester
gesundheit erfreuen.

wieso das Mittel hat bei mir ausgezeichnet gewirkt was denkst du warums mir so dreckig ging...
DHT brauchst du meines Wissens nicht im Kindesalter sondern erst als Jugendlicher/Mann...

http://de.wikipedia.org/wiki/Dihydrotestosteron

daraus:"DHT ist die biologisch aktivste Form des Testosterons. In vielen Organen ist DHT das
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eigentlich wirksame Androgen."

wenn du das Alter erreicht hast in dem du kein Testosteron/DHT mehr brauchst bist du auch in
dem Alter in dem du aufhören kannst dir über deine Haare sorgen zu machen...

ab 21 ist deine körperliche entwicklung abgeschlossen, deine männlichkeit genauso. Und ja,
DHT ist 10mal stärker vermännlichend als Testosteron. daher " In vielen Organen ist DHT das
eigentlich wirksame Androgen."

wär schön wenn die körperliche Entwicklung mit 21 abgeschlossen wäre 
soweit ich weiß nimmt der Testosteronspiegel (Prohormon für DHT) erst ab dem 40.
Lebensjahr ab, so etwa um 2% pro Lebensjahr im Schnitt... bis dahin ist Testosteron/DHT für
Dinge wie Muskelaufbau, Potenz, Bartwuchs usw. verantwortlich... halt der ganze Männerkram...

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by HirschGeweih on Mon, 26 Jul 2010 13:46:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sie ist mit 21 abgeschlossen, deine körperbehaarung, stimme etc. sind voll entwickelt, deine
wachstumsfugen sind auch geschlossen du kannst nicht mehr größer werden etc.

Genau genommen nimmt testo ab dem 25ten lebensjahr langsam jahr für jahr ab. Und DHT ist
nicht an der proteinsynthese und damit dem muskelaufbau beteiligt.

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by Versacker on Mon, 26 Jul 2010 15:11:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Mon, 26 July 2010 15:46sie ist mit 21 abgeschlossen, deine
körperbehaarung, stimme etc. sind voll entwickelt, deine wachstumsfugen sind auch
geschlossen du kannst nicht mehr größer werden etc.

Genau genommen nimmt testo ab dem 25ten lebensjahr langsam jahr für jahr ab. Und DHT ist
nicht an der proteinsynthese und damit dem muskelaufbau beteiligt.

Ja am Muskelaufbau scheint es nicht direkt beteiligt zu sein...
Ich kann aus Erfahrung allerdings auch bestätigen das unter Fin der Körper "verfettet", in dem
halben Jahr in dem ich es genommen habe hab ich 8 kilo zugenommen, das war schon extrem
vor allem weil ich ansonsten an meinen Ess und Sportgewohnheiten nix geändert hatte... war
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allerdings ne schöne Erfahrung die 8 Kilo innerhalb von 3 Monaten wieder zu verlieren nach der
Absetzung, ebenfalls ohne was anders zu machen...
Na ja solls halt jeder mal ausprobieren, ich kann aber definitiv nur von abraten.

Subject: Aw: Gerücht der Verfettung
Posted by HirschGeweih on Mon, 26 Jul 2010 18:56:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Versacker schrieb am Mon, 26 July 2010 17:11HirschGeweih schrieb am Mon, 26 July 2010
15:46sie ist mit 21 abgeschlossen, deine körperbehaarung, stimme etc. sind voll entwickelt,
deine wachstumsfugen sind auch geschlossen du kannst nicht mehr größer werden etc.

Genau genommen nimmt testo ab dem 25ten lebensjahr langsam jahr für jahr ab. Und DHT ist
nicht an der proteinsynthese und damit dem muskelaufbau beteiligt.

Ja am Muskelaufbau scheint es nicht direkt beteiligt zu sein...
Ich kann aus Erfahrung allerdings auch bestätigen das unter Fin der Körper "verfettet", in dem
halben Jahr in dem ich es genommen habe hab ich 8 kilo zugenommen, das war schon extrem
vor allem weil ich ansonsten an meinen Ess und Sportgewohnheiten nix geändert hatte... war
allerdings ne schöne Erfahrung die 8 Kilo innerhalb von 3 Monaten wieder zu verlieren nach der
Absetzung, ebenfalls ohne was anders zu machen...
Na ja solls halt jeder mal ausprobieren, ich kann aber definitiv nur von abraten.

schade das es für dich schlecht gelaufen ist. Evtl. kannst du ja topische alternativen versuchen,
z.b spiro oder fluta, bei einigen haben sie gut angeschlagen, und sie sind mit wenger
nebenwirkungen verbunden. Wenn auch das nichts hilft, gäbe es immer noch HT oder
haarersatz, wenn das auch nichts bringt kannst du dir auch einfach mal ne glatze rasieren oder
kurzhaarschnitt und gucken wie du damit aussiehst, einige haben damit ihr thema haare ein für
alle mal begraben und waren glücklich damit.
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